

BDK BW vor Ort - Blaulichtempfang der GRÜNEN

13.10.2019

Am 8. Oktober luden die Grünen zum Blaulichtempfang ein, der BDK BW ist dieser Einladung sehr gerne nachgekommen.

Rund 80 Vertreter von Polizei, Feuerwehr, Technischem Hilfswerk, Bergwacht und Rotem Kreuz sowie weiteren Hilfs- und Rettungsinstitutionen kamen im Haus der Abgeordneten zusammen und nutzten intensiv die Gelegenheit mit den zahlreich anwesenden Abgeordneten ins Gespräch zu kommen.

Besonders intensiv war der Austausch mit Ulrich Sckerl, der unter anderem AK-Vorsitzender Innenpolitik und Innenpolitischer Sprecher der Fraktion ist. Zu fortgeschrittener Stunde gesellte er sich an den Polizeitisch, der mit BDKlern und DPoIGlern besetzt war. Die Themen reichten von den USA, Großbritannien, Syrien hin zu Baden-Württemberg. Der notwendigen PolG-Novelle, den Haushaltsberatungen für den DHH 2020/2021 oder die Frage, wie geht es mit den Einstellungszahlen weiter (Antwort: geplant 2020: 1.600, 2021: 1.400).

Natürlich kamen auch noch weitere Themen zur Sprache.

Eine gelungene Veranstaltung zu der wir den Grünen herzlich gratulieren!

Externe Quelle:

- [Bericht Landtagsfraktion GRÜNE](#)

(Bildquelle, im Text jeweils GRÜNE)

